
 

                                                                                   

 

BUREAU du COMITE DIRECTEUR 
 

RELEVE de DECISIONS de la REUNION du mercredi 14 mai 2025 
 

10éme réunion de la saison 2024 – 2025 
 

 
Président : CHARRASSE François 
 
Présent(e)s : BORDET Fabrice - DELORME Gérard - DUNATTE Jean François – GUERFI Farid - 
MEUNIER Bernard - SABANI Jean Pierre (en visio-partiellement) 
 
Excusé(e)s : BENOIST-LUCY Marie - MASMOUDI Rafik 
 
Assistent : COUGARD Adrien (directeur administratif, en visio) - CHASSON Kévin (directeur 
adjoint) 
 

La réunion est ouverte à 18h00 
 
1.La vie du district 
1.1.Les compétitions, les critériums et les pratiques 

ü Championnats : quelques rencontres neutralisées car pas d’impact sur le classement 
ü Coupes des Hauts de Seine :  

Ø Finale Seniors Futsal jeudi 22/05 à 20h30 à Bagneux 
Ø Présentation de du récapitulatif du déroulement de la journée des finales à Rueil du 

25/05, accord unanime des membres du bureau 
Ø Stand Footbar, accord du bureau mais pas de banderole le long des terrains 

 
1.2.Les actions 

ü JND : à Fontenay aux Roses, examen de l’organisation, réunion plénière de la commission 
du foot éducatif au sujet de la JND lundi 19 mai à 18h30 en visio. Accord unanime des 
membres du bureau sous réserve de l’accord écrit de la mairie 
 

1.3.Les commissions et les groupes de travail 
ü Point  
ü Parution du PV de la cion administrative de la CDA dans foot club 
ü Projet foot éducatif : poursuite des travaux, réunion plénière en présentiel le 2 juin à 

18h30 de la commission du football éducatif 
ü Commission du foot éducatif : réunion plénière en présentiel le 10 juin à 18h30 (bilan de 

la sais, proposition des critères, préparation de la saison prochaine) 



 

 
1.4.Le fonctionnement du District 

ü Agenda 
 

1.5.Les salariés, les alternants et les volontaires civiques 
ü Salariés :  

Ø Point 
Ø Départ Céline COMANDE le 20 juin 2025 pour la FFF, remerciements pour le travail 

fait 
Ø Demande Olivier GIACHINO, refusée à l’unanimité 
Ø Congé maternité de Margot LOMON  
Ø Poste de CTA : en attente du courrier de la FFF avec une embauche espérée au 01/09 
Ø Formations techniques 25-26 : 2 commissaires et soutien éventuel d’un technicien 

(ouverture de la formation et/ou fermeture) 
 

ü Alternants :  
Ø Point 

 
1.6.Divers 

ü Litiges : point 
ü Journée des bénévoles : les personnes présentées sont validées à l’unanimité 
ü Campagne « tirons un trait contre la violence » : les membres du bureau ne donnent pas 

suite à cette campagne 
 
 

2.Les clubs 
ü Finances : point, l’article 3.8 du règlement sportif général sera revu 
ü Demandes ANS : 16 clubs se sont positionnés (2 clubs inéligibles), 32 625€ répartis 

 
 
3.Les finances 

ü Point budgétaire 
Ø Demandes d’échéancier de Bagneux Futsal Academy et AJSC Nanterre, accord 

unanime des membres du bureau 
Ø Les clubs devront avoir réglé leurs dettes au plus tard le 30 juin 2025 

ü Gestion des budgets des commissions : faire la demande au plus tard 7 jours avant l’action 
auprès de Jean-Pierre SABANI, sur toutes les actions un seul package (par exemple petits 
déjeuners) sinon pris dans le budget de la commission, les animateurs et Présidents des 
commissions vont être sollicités pour leur budget prévisionnel (date butoir le 20/06) 

ü Demandes ANS District : foot citoyen, foot féminin, lutte contre les violences, futsal 
ü Demandes projets LPIFF : 3 actions présentées (sport santé, foot éducatif et la 

citoyenneté)  
ü URSSAF : RAS 
ü Plaque commémorative Claude BAULAY : accord unanime des membres du bureau, 

inauguration de la plaque après la fin de saison 
 
 
4.Le Comité 

ü A l’ordre du jour du comité du 21 mai : gestion des commissions, validation label, point 
chantiers du comité, point salariés et alternants, point repas des commissions, point 
finales, finances, nominations commissions… 

 



 

 
5.Divers 

ü Bureau du collège des Présidents de District : point 
ü Ligue 

Ø ANS : enveloppe de 32 625 euros pour le 16 mai 
Ø Engagements 2025/2026 : ouverture de l’application le 06/05 jusqu’au 31/05. 
Ø Arbitrage : de plus en plus de tournois sont organisés par des acteurs privés et ne sont 

pas homologués. La participation des arbitres officiels à ces manifestations est 
interdite et un rappel écrit leur sera effectué sur la base de l’Article 1 du Statut de 
l’Arbitrage. Les districts sont invités à passer également le même message. A noter que 
les arbitres qui participeraient ne seraient pas assurés. 

Ø Situation financière des clubs au 31/03/2025 : les dispositions réglementaires pour les 
clubs débiteurs seront appliquées à compter du 15/05/2025.  

Ø Tarifs 2025/2026 : les tarifs 2024/2025 sont reconduits à l’exception de l’amende 
prévue dans le cadre d’une infraction au Statut des éducateurs. 

Ø Modifications réglementaires : adoption de la modification des textes précisant la 
structure des épreuves dans le cadre de la mise en place des Championnats D1 - U15F (à 
11) - U17 - U18F (à 11).  

 
 
6.Le tour de table 
RAS 
 
 
Les membres du comité se joignent aux membres du bureau pour féliciter : 

ü Margot LOMON et son compagnon pour la naissance de leur fils Nyjah 
ü Maxime COQUARD pour sa réussite comme Jeune Arbitre de la Fédération 
ü Rafik MASMOUDI pour son élection au comité directeur du CDOS 92  
ü François CHARRASSE pour sa nomination au comité « inclusion et insertion » de la 

commission de l’engagement de la FFF 
 
 

Prochaine réunion du bureau mercredi 4 juin 2025 à 18h00 
 

 
La réunion est close à 21h30 

 
 

François CHARRASSE                                                                                    Kévin CHASSON 

                                                                                    


